

## APRENDIZAJE DE LA CLASE (EXPLICAR)

Colombia es pobre por tres factores.

- **La corrupción.**

Colombia es pobre por este factor, porque los corruptos de antes, le dejaron en la mente a las personas de como obtener dinero fácil sin la utilidad de trabajar, esforzarse y peor aún destruyendo el país.

- **El modelo económico.**

Es pobre el país ya que hay personas que heredan y son ellas quienes tienen dinero y no tienen saber, pero hay personas que no tienen dinero y son sabias, por esto se determina que Colombia es pobre. Y las personas no se dan cuenta que el país es rico en recursos naturales pero no lo aprovechan.

## • La cultura.

Las personas piensan que Colombia es pobre y esto se debe a que ellos **NO TIENEN** disciplina, productividad e innovación al momento de trabajar o esforzarse para obtener los productos.